

Bericht zum 2. Nachhaltigkeitstag am 25.10.2025

Zum Abschluss des zweiten Jahres des Ökostars hat der Bezirk 4 wieder zu einem Nachhaltigkeitstag eingeladen, diesmal beim Verein für Kanusport Bayer Leverkusen 1922 e.V.

Zu Beginn erläuterte Ottmar Hartwig, Umweltbeauftragter von Kanu NRW aus dem Bezirk 4, sehr anschaulich das Thema Nachhaltigkeit im Kanusport anhand einer Präsentation des DKV zum Projekt KanuMorgen – Klimaschutz im Kanusport.

Im Anschluss daran gab es Gelegenheit, sich in Gesprächen und spielerisch untereinander auszutauschen.



Als weiterer Punkt stand die Ehrung der Gewinner des Ökostars 2024/2025 auf dem Programm. Rainer Storck, Bezirksvorsitzender und Mitbegründer des Projekts, berichtete über die durchgeführten Aktionen in diesem Jahr und den erfreulichen Zuwachs der Teilnahme im Vergleich zum Pilotjahr. Dieses Mal wurden neben den 3 Einzelteilnehmenden mit dem höchsten erreichten Punktestand auch die 3 Vereine geehrt, bei denen die meisten Mitglieder Aktionen eingereicht hatten.



Aufgrund des widrigen Wetters mit Regen und Sturm wurde beschlossen, auf die geplante Reinigung des Rheinufers zu verzichten.

Für zukünftige Müllsammlungen beim Paddeln erhielt jeder einen Müll und Unrat Sammel Sack (MUSS).



Das Ökostar Projekt wird weiterhin fortgeführt.
Ihr findet es hier, seid dabei!

<https://www.kanu-nrw-bezirk4.de/nachhaltiges-paddeln/>

Nachhaltiges Verhalten zahlt sich aus, um unseren schönen Sport noch lange betreiben zu können!

Viele Grüße
vom Ökostar Team